

Klaus bekommt er immer mal wieder Bilder von Freunden zugeschickt, die ihn in fremden Ländern zeigen. Damit, dachte sich Klaus, kann man gut dokumentieren, dass er es tatsächlich schafft, mehr Länder als Goethe zu bereisen. Hier also eine kleine Auswahl.

{ppgallery width="200" height="150"}stories/reise{/ppgallery}

Das soll natürlich noch nicht das Ende sein. Wer noch Bilder von Klaus hat: immer her damit! Natürlich nimmt Klaus Unterstützung für jede Art von Wettbewerb gern an. Er kann Hilfe beim Wettbewerb mit Goethe gut gebrauchen, schließlich hatte der Dichter auch zahlreiche Unterstützer. Wer Klaus mit auf Reisen nimmt, kann gern ein paar Fotos von ihm schicken.